

MAZ vom 10.11.2010

Konfirmanden sammeln für das Diakonische Werk

Hungen/Gießen (ah/pm). Die referentin Claudia Dörfler hatte die Konfirmanden bei der stolze Summe von 700 Euro die Aktion vorbereitet und dazu Sammlung verhalten sollten. übergeben jetzt Konfirmanden die Bereichsleiterin der Beratung. Der Einsatz hat sich gelohnt, aus Trais-Horloff und Inheiden tungsstelle der Diakonie in wie das Sammlungsergebnis an das Diakonische Werk Gießen. Grünberg, Bettina Wege-Lemp, zeigt. Der Betrag war bei einer eingeladen. Bei der Spendenübergabe Straßensammlung zusammen Mit einem Fragespiel erhielten die Jugendlichen Einblicke dankte Bettina Wege-Lemp den gekommen, die die Kirchengemeinde zugunsten der Beratung in die vielfältige Arbeit des Konfirmanden für ihr Engagement Diakonischen Werks. Dazu ment und allen freundlichen Spenderinnen und Spendern in geführt hatte. Dekanatsjugend- wurde besprochen, wie sich Trais-Horloff und Inheiden.



Ein Teil der Konfirmandengruppe mit Dekanatsjugendreferentin Claudia Dörfler (Mitte) und Bettina Wege-Lemp (unten rechts).